

Anfrage Nr. 0042/2008/FZ
Anfrage von: Herrn Stadtrat Dondorf
Anfragedatum: 13.10.2008

Stichwort:
**Auswirkungen der aktuellen
Finanzmarktkrise auf die Stadt
Heidelberg**

Beschlusslauf
Letzte Aktualisierung: 27. November 2008

Schriftliche Frage:

Hat die aktuelle Finanzkrise unmittelbare Auswirkungen auf die städtischen Finanzen? Welche mittelbaren Auswirkungen sind auf finanzielle Großprojekte wie z.B. den Neckarufertunnel zu erwarten?

Antwort:

Die Stadt Heidelberg ist von den Auswirkungen der Finanzmarktkrise nicht unmittelbar betroffen, weil wir keine risikobehafteten Geldanlagen getätigt haben.

Die mittelbaren Auswirkungen in Bezug auf die Wirtschaftsentwicklung und die Folgen für die kommunalen Haushalte können derzeit nicht verlässlich abgeschätzt werden.

Sitzung des Gemeinderates vom 16.10.2008

Ergebnis: vertagt

Sitzung des Gemeinderates vom 25.11.2008

Ergebnis: behandelt